

## Gemeinsam Gutes tun

### *Weihnachtsaktion des FC Vreden im St. Ludger Senioren- und Pflegezentrum Vreden*

Am vergangenen Samstag engagierte sich die erste Mannschaft des FC Vreden auf ganz besondere Weise. Familiäre Beziehungen zum St. Ludger Senioren- und Pflegezentrum in Vreden führten die Fußballer vor einigen Wochen zu der Idee, den dortigen Bewohnerinnen und Bewohnern in der Vorweihnachtszeit etwas Gutes zu tun. Mit großer Unterstützung ihres Trainers Yuzuru Okuyama setzten sie dieses Vorhaben nun in die Tat um.

Dank zahlreicher Sponsoren konnten alle 80 Bewohnerinnen und Bewohner des Seniorenzentrums mit Handtüchern und Stutenkerlen beschenkt werden. Die Seniorinnen und Senioren waren sehr glücklich und teilweise tief gerührt über den Besuch und die offenen Worte der Fußballer. Es entstanden nette Gespräche und es wurde auch über Fußball gefachsimpelt. „Eine tolle Aktion, die zeigt, dass die Fußballer auch außerhalb des Platzes über große soziale Kompetenzen verfügen“, sagte Bernhard Tenhumberg, erster Vorsitzender des Vereins.

Ein herzliches Dankeschön geht an die Sponsoren, ohne die diese Aktion nicht möglich gewesen wäre: Eiscafé Riviera, Physiotherapie Dilan Acar, Sabri´s Pizzeria, Bäckerei Café Rave, Bezirksschornsteinfeger Klemens Iking und der Vorstand des FC Vreden.

Ebenso gilt großer Dank den Fußballern der ersten Mannschaft, die den Seniorinnen und Senioren ihre Zeit geschenkt und damit für eine tolle Überraschung gesorgt haben.

### **Quelle Fotos:** Pflegenetz Westmünsterland Stadtlohn



**BU Foto:** Die erste Mannschaft des FC Vreden war gemeinsam mit Vorstand und Sponsoren der Weihnachtsaktion im St. Ludger Senioren-und Pflegezentrum in Vreden zu Besuch.

### **Presse-Anfragen an:**

Stefanie Terbeck

Öffentlichkeitsarbeit Pflegenetz Westmünsterland

Tel. 0151 – 12 65 08 47